
 

横須賀市地球温暖化対策地域協議会 

平成 27年度第１回理事会 議事録要旨 

 

１ 日 時    平成 27年４月 22日（水） 10時～11時 20分 

２ 会 場    ヴェルクよこすか 第８会議室 

３ 出席者    理 事 ７名 

（境会長、高橋（正）理事、寺澤理事、鈴木（宣）理事、的場理事、袖山理事、

泉谷理事） 

  事務局 ５名 

（小澤事務局長、前田事務局次長、吉本、今野、青木） 

４ 会議内容 

（１）開会 

 

（２）議題 

① 議題１「平成 26年度事業報告案および決算報告案について」 

・事務局から資料１－１・２、資料２－１・２に沿って説明した。 

・議題１は、理事会で承認された。 

・質疑応答は次のとおり。 

 

（会長）よこすかエコポイントは、316件受け付けをして、300件で精算したということか。 

（事務局）申し込み受け付けは 316 件あり、すべての申込者に対し、商品と交換できるエコポ

イント券を送付したが、エコポイント券と商品を交換したのが 300件であった。 

 

② 議題２「平成 27年度事業計画案および予算案について」 

・事務局から資料３－１・２、４－１・２に沿って説明した。 

・議題２は、理事会で承認された。 

・質疑応答は次のとおり。 

 

（理事）よこすかエコポイントのポイント交換商品を、8,000 円から１万円に増やすことは難

しいか。 

（事務局）平成 26年度から、より多くの人が対象となるように、１件当たりのポイント交換商

品金額を減額して、受付件数を増加した。 

（理事）例えば、受付件数が予定より少ない場合、１件当たりのポイント交換商品の金額を引

き上げることはできないか。 

（事務局）よこすかエコポイント事業は市からの補助金により実施しており、ポイント交換商

品の上限額を変更することは難しい。受付件数については、少しずつ事業を浸透させ、

増えるように努めたい。今年度は、平成 27年１月 1日～12月 31日に対象システムを

設置した人が申し込めるようにするなど、昨年度より対象期間を拡充する。 



 

（会長）対象機器を増やす等の方法もある。 

（理事）例えば、エコポイント申込者は、ポイント交換商品であるポートマーケット商品券が

受け取れることに加えて、さらに抽選でポートマーケットの物産が当たるなど、ポー

トマーケットと連携したキャンペーンのようなものを行ってはどうか。エコポイント

事業の募集の増にもつながるだけでなく、ポートマーケットの活性化にもなると思わ

れる。 

（事務局）検討してみる。 

（理事）よこすかエコポイントの申し込みが 500件以上になった場合は、抽選になるのか。 

（事務局）原則その通りであるが、申込件数によっては理事会などで検討したい。 

 

③ 議題３「環境月間啓発イベント」の共催（案）について 

・事務局から資料５に沿って説明した。 

  ・議題３は、理事会で承認された。 

  ・質疑応答は次のとおり。 

 

（理事）そのイベントで、プロジェクトチームで実施する事業のチラシを配布してもいいか。 

 （事務局）ぜひお願いしたい。当日は１～２時間でもいいので、協議会会員の皆さんにもスタ

ッフとしてイベントに参加してほしい。参加できる方は、事前に事務局へ連絡していた

だきたい。 

 

（３）その他 

①今後の予定について 

  ・事務局から、平成 27年４月 28日に総会を開催し、今年度事業報告や来年度事業計画の報

告を行うことを説明した。 

  

（４）閉会 


